

PRESSEINFORMATION

Osnabrück, 25. Oktober 2016

Konsequent oder gar nicht

Hans-Joachim Graef und René Sutthoff gründen PR-Agentur in Osnabrück

Der Name ist Programm. Konsequent heißt die PR-Agentur, die Hans-Joachim Graef und René Sutthoff im September in Osnabrück gegründet haben. Das Ziel: Konsequente Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, vertrauensvoll, zielgerichtet und gerne auch international. Für Unternehmen ebenso wie für Institutionen oder Personen.

Mit Konsequent bündeln Graef und Sutthoff ihre langjährige Erfahrung in den unterschiedlichsten Bereichen der Kommunikation. Graef ist seit mehr als 25 Jahren in der Werbung erfolgreich. Die Themen Fachpressearbeit und Content haben dabei mehr und mehr Bedeutung gewonnen. Sutthoff war mehr als zehn Jahre PR-Berater im Motorsport und später in der Unternehmenskommunikation eines Konzerns. Zuletzt arbeitete er als PR-Manager. Beide sind Mitglied im Deutschen Fachjournalisten Verband (DFJV).

PR ist längst mehr als klassische Presse- und Öffentlichkeitsarbeit. Über Fachpresse, Publikumszeitschriften, Wochen- und Tageszeitungen hinaus gewinnen Online-Portale, die eigene Webseite und Social Media immer größere Bedeutung. Konsequent kommuniziert über alle Kanäle und mittlerweile immer häufiger über Grenzen hinweg. Denn mit der internationalen PR-Software findet die PR-Agentur auch im Ausland die passenden Medien und Ansprechpartner für jede Zielgruppe. www.konsequent-pr.de